

LEGISLATIVO



Posponen la discusión de la reforma que prohibirá el maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Se va a posponer la discusión de la reforma que prohibirá el maíz transgénico en el país, estaba prevista para este jueves en la Comisión de Puntos Constitucionales.

El líder de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, señaló que en los próximos días comparecerán los secretarios de Agricultura, Energía, Ciencia y Tecnología y de Economía para que expliquen el alcance que tendría esta reforma y sus implicaciones con el tema de una reforma más, propuesta por la presidenta Sheinbaum.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19370?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19370&authkey=!ANEEA1U3fJHINvI&ithint=video&e=YXYpQa